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要望書  

 

構想審査会「検証結果」報告（平成 27 年 3月 17日）に盛られている指摘に従

い、「教育運営協議会」の開催を強く要望します。 

 

構想審査会より『東北地方における医学部設置に係る構想審査会の「選定に

当たっての条件」の検証結果』が平成 27年 3月 17日報告されました。 

『東北地方における医学部設置に係る構想審査会の「選定に当たっての条件」

の検証結果』では「以下の事項については、基本方針に掲げる留意点を踏まえ、

適切に対応されることが必要」であり「二、今後の対応が必要な事項」「（6）に

は教育運営協議会を継続して開催し、議論が十分に尽くされていない点につい

て検討を行うこと。」とされております。構想審査会からこの様な指摘がなされ

ているにもかかわらず、3 月以降「教育運営協議会」は開催されておりません。

有志委員が、以前にも指摘した如く、「教員や医師、看護師等の確保について、

採用地域や採用機関等のバランスに十分配慮しつつ、地域医療に支障を来さな

いよう、適切に対応すること。」や「修学資金制度について、東北各県と十分な

調整を行い、地域偏在の解消に資する制度とすること。また、各県との連携を

深め、卒業生が東北地方に定着し、医師偏在の解消に寄与するための適切な方

策を講ずること。」など議論が十分に尽くされていない点について「教育運営協

議会」を開催し検討を行う事を強く要望します。 

また、5月 20日に大学設置審議会が開催されたと伺っております。東北医科

薬科大学には文書で指摘事項が届いているはずですが、この文書を「教育運営

協議会」に開示するよう要望します。 


